

EL DÍA

Emboscada Guerrillera a 5 Policías en Argentina

El Ataque se Realizó Desde 2 Camionetas y un Automóvil Contra los Ocupantes de 2 Patrullas que Resultaron Muertos Cerca de Olivos

(AFP, PL y AP)

BUENOS AIRES, 26 de octubre.—Cinco policías asignados a la casa de gobierno fueron muertos hoy a balazos en una emboscada tendida por un comando de guerrilleros urbanos en San Isidro, 20 kilómetros al norte de aquí y cerca de la residencia presidencial de Olivos, informaron fuentes policiales.

El ataque fue consumado simultáneamente desde 2 camionetas y un automóvil cuando 2 vehículos policiales circulaban por una avenida.

Los atacantes embistieron al primero de los vehículos y abrieron fuego con ametralladoras. Al mismo tiempo, gurrilleros emboscados en las cercanías dispararon sus armas sobre los policías.

La rapidez de la acción no permitió a los atacados responder a la agresión. Uno de ellos quedó herido y fue llevado por los atacantes junto a un árbol donde fue acribillado a balazos.

Posteriormente, los guerrilleros se apoderaron de las armas de los policías muertos y se dieron a la fuga.

Por otro lado, la presidente de Argentina, Isabel Martínez presidirá mañana en la tarde una reunión de gabinete en la cual se analizarán, probablemente, las medidas oficiales contra la guerrilla.

Es posible que se trate también la ratificación de la vigencia del estado de sitio, así como la aprobación de rigurosas normas de austeridad y control de los funcionarios del gobierno.

A la reunión asistirán, además de los ministros, los presidentes del Senado y la Cámara de Diputados, los comandantes generales del Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea.

EXIGEN CAMBIOS DE ORIENTACION AL GOBIERNO

Mientras, el principal partido opositor, la Unión Cívica Radical (UCR), pidió hoy rectificaciones al gobierno, que enfrenta una situación de agitación laboral y violencia política, en tanto que un legislador justicialista pronosticó que si no hay cambios de orientación difícilmente la presidente Isabel Martínez podría concluir su mandato.

La UCR que preside Ricardo Balbín, reclamó al gobierno en una declaración a través de sus senadores que devirtió los supuestos planes de "revitalización lopezreguista", la tendencia política derechista encabezada por José López Rega, ex ministro de Bienestar Social y ex secretario privado de la señora Martínez.

Los radicales dicen que la aclaración del gobierno "es impostergable y servirá para afianzar el orden institucional". La presencia de Tulio González como secretario privado de la presidente es cuestionada desde hace tiempo.

La posibilidad de que Pedro E. Vázquez, actual secretario de Deportes y médico personal de la presidente sea designado ministro de Bienestar Social también inquieta a la oposición. Vázquez también era estrecho colaborador de López Rega.

Entre tanto, el diputado Carlos Palacio Deheza, del Partido Justicialista, enfrentado con la dirección nacional de éste y enrolado en la corriente "rebelde" que encabeza el gobernador de Buenos Aires, Victorio Calabró, dijo que si no hay cambios difícilmente pueda finalizar el actual proceso político.

Palacio Deheza declaró que "hace pocos días el gobernador de Buenos Aires indicó que, de proseguir así las cosas, no llegaremos a 1977, y yo me atrevo a decirles que si siguen así no vamos a llegar a 1976.

El legislador habló en una reunión de "verticalistas". Cuando dijo que coincidía con Calabró la mayoría de los presentes se retiraron.

CONTINUAN LAS HUELGAS

Por otro lado, siguen los conflictos laborales, especialmente en la industria automotriz. Una planta de Fiat, en Santa Fe, 400 kilómetros al norte, está paralizada por reclamaciones salariales del personal. Otra en Córdoba funciona con problemas, al igual que la que Mercedes Benz tiene en la provincia de Buenos Aires. Reclaman en Mercedes Benz la reincorporación de 100 obreros dejados cesantes por la empresa hace 15 días.

Los ganaderos, en número cercano a los 400 mil realizan un paro que se extenderá hasta el 11 de noviembre. Piden mejores precios para el mercado interno y beneficios para exportar. El gobierno no ha atendido las demandas, y se estima que en los próximos días faltará carne para el consumo.

Finalmente, un grupo de legisladores oficialistas denunció que en el nordeste argentino existe "penetración brasileña".

Asimismo, solicitaron ante la Cámara (provincial) de Diputados de Posadas, que se investigue la existencia de mapas distribuidos en Brasil en los que localidades argentinas aparecen como pertenecientes al territorio brasileño.